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Compte rendu de la réunion mensuelle du jeudi 27 février 2025 
Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite   

 
Richard PRUDHON ouvre la séance en saluant les participants ; il poursuit en rappelant que notre CIQ 
tiendra son 

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE le lundi 17 mars 2025 dans les locaux de la SCO de SAINTE 
MARGUERITE - Bd de la Pugette à 18h 

Il précise que les invitations seront transmises et que les questions et doléances devraient lui être 
adressées par mail afin qu’il les regroupe et synthétise les questions. Cette méthode permettra d’éviter 
les doublons et laissera plus de temps aux débats ; Chacun pouvant intervenir en tant que de besoin. 

Les élus de la mairie de secteur et de la métropole concernés ont été conviés et pourront apporter des 
réponses sur les différents sujets, notamment sur l’achèvement des travaux du tramway et du parking 
Dromel. 

A l’issue de la réunion un apéritif sera servi ; Il permettra de poursuivre les discussions autour du verre de 
l’amitié. 

Les débats s’ouvrent ensuite sur plusieurs sujet : Les épiceries de nuit ; les platanes du Bd Gillibert coupés 
en laissant le tronc en place ! ; La réfection de la chaussée et des trottoirs devant intervenir après les 
travaux du tramway ; Le manque de places de stationnement autour de l’IPC et les sacs d’ordures déposés 
sur le Bd de Sainte marguerite par un établissement qui devrait avoir un ramassage distinct des ordures 
ménagères ( lave auto - Charles Péguy) . 

Jean Pierre GARCIA qui participe au GPO du 9èm en rappelle le fonctionnement et demande que les 
questions de sécurité soient envoyées par mail au CIQ afin de les présenter à cette instance. 

La synchronisation des feux est à revoir au carrefour Ganay/Augustin Aubert /jean Bouin pour que les 
piétons puissent traverser l’avenue jean Bouin. 

Richard PRUDHON remercie l’assemblée pour la bonne tenue des débats et de l’intérêt de chacun pour le 
quartier ; Il lève la séance à 19h. 

Le Secrétaire  

Jean Pierre GARCIA 

 


